

Acta de la reunión de la Junta Directiva de la S.E.P.T.G. celebrada en Allariz el 20 de mayo de 2004.

Se inicia la sesión a las 16.00 H. del jueves 20 de mayo de 2004 en la sede del Symposium. La Junta comienza con la presencia de Maite Pi, presidenta, Asunción Raposo, tesorera, Francisco del Amo, vocal libre, Pere Mir, vocal de prensa, Berta Stiefel, vocal de formación, los vocales de zona Ernesto González de Mendíbil, norte, Beatriz Miralles, este y Antonio Ares, centro, y Camino Urrutia, vicesecretaria.

Empieza la reunión aprobándose por unanimidad el acta de la junta de Octubre de 2003 (La de Febrero de 2004 no ha habido tiempo de leerla).

Informe de la presidencia:

Maite Pi se remite al informe que ha enviado por correo electrónico. Manifiesta su satisfacción porque cada miembro de la junta haya hecho su trabajo.

Informa de que problemas importantes de salud han impedido a Jaime Llansó, vicepresidente, acudir al symposium. Así mismo recuerda que Jaime informó sobre la ley de Protección de datos, lo que llevó a que Pere Mir realizara las gestiones que han hecho posible el reconocimiento oficial de que estamos dentro de la ley. Esto supone que asumimos la responsabilidad del manejo de nuestros datos.

Al respecto Pere informa de que negoció un precio reducido con el asesor, y que el contrato implícito es que si hay algún problema la empresa nos defiende y nosotros pagamos la minuta.

Otras tareas realizadas han sido el que se haya cubierto la vocalía de la zona centro; el inicio del "árbol", el foro virtual, después de que se tuviera que cerrar el anterior; La creación del certificado para las actividades formativas; La organización de criterios de formación, y la publicación del último número del Boletín.

Informe de la vocalía de la zona centro:

Antonio Ares informa de que convocó a una reunión a la que no acudió nadie. Entiende que es un momento de transición y que su papel es revitalizar la membrecía con gente joven. En ese sentido hay cuatro posibles nuevos socios, pero no han formalizado la solicitud de inscripción por no tener la documentación preparada.

Informe de la vocalía de la zona sur:

Leticia Márquez no ha venido por motivos personales, y Berta Stiefel lee una carta suya en la que da cuenta de que desde la última junta no han mantenido reuniones de zona.

Informe de la vocalía de la zona norte:

Ernesto González de Mendíbil informa de que no ha habido reunión de zona por haber estado intentando que ésta fuera un encuentro de trabajo con los Kesselman, pero dado que las fechas posibles de éstos eran muy próximas a las del symposium ha decidido no convocarla.

Informe de la vocalía de la zona este:

Beatriz Miralles presentan un esbozo del próximo symposium que se va a titular "Duelos y multiculturalidad". El título fue generado grupalmente. Da cuenta de posibles secciones en las que estructurar el trabajo, que están por perfilar, y nos muestra imágenes de la posible sede (un balneario).

Se inicia una reflexión sobre la dificultad que percibimos para la elaboración de los duelos, que se viven como patología, y los atascos vitales a los que esto da lugar.

La junta recibe la presentación con un aplauso.

Informe de tesorería:

Asunción Raposo presenta un informe de la saneada situación contable actual, después de los últimos gastos.

Se espera que el symposium genere un pequeño superávit debido a que no hay que pagar a personas colaboradoras, y a que el Ayuntamiento de Allariz ha patrocinado algunas partidas.

Informa de los socios cuya baja se solicitará a la asamblea por impago de las cuotas: Antonio Guijarro, José Benavent y Trinidad Núñez.

También han sido devueltos los recibos de Mario Marrone, con el que Chona no puede entrar en contacto porque ha cambiado su dirección. Maite Pi informa de un correo que le envió al respecto y al que no ha recibido respuesta.

Informe de la vocalía libre:

Francisco Del Amo considera que ya no es necesaria dicha vocalía dado que la coordinación de los contenidos de la página se debe hacer desde la vocalía de prensa, y opina que aunque él realice el trabajo técnico esta tarea no exige su presencia en junta directiva, lo que ahorraría costes a la sociedad.

Informe de la vocalía de prensa:

Pere Mir da cuenta de la publicación del nuevo número del boletín, y ya había informado previamente de sus gestiones para la inscripción de la sociedad en el registro de ficheros exigida por la ley de protección de datos.

Informe de secretaría:

Amparo Llopis no ha podido estar presente por problemas de salud, y hace llegar una carta.

Informe de vicesecretaría.

Nada que informar.

Informe de la vocalía de formación:

Berta Stiefel presenta un detallado informe de su trabajo: Lo que ya está aprobado en asamblea, lo trabajado en las juntas de Octubre de 2003 y Febrero de 2004, que va a presentar en asamblea para su aprobación, y lo pendiente de desarrollar (Se adjunta).

Informe de las organizadoras del Symposium:

Asunción Raposo informa de que se espera que el symposium genere un pequeño superavit dado que han conseguido que "La Caixa" pague carpetas y regalos, y que el Ayuntamiento de Allariz cubra algunos de los gastos, y que han recurrido a familiares para que colaboren en la organización.

Respecto a la organización del symposium del 2006, si saltamos la zona centro que no está en condiciones de asumirlo, correspondería a

la zona sur. Maite dice que se pondrá en contacto con Leticia Márquez, vocal de zona.

Preparación de la asamblea:

Hay que renovar vicepresidencia, tesorería, formación, prensa (para la que ya hay organizado un grupo de trabajo desde Carmona), secretaría, vicesecretaría, zona este y zona centro.

Se propone a Asunción Raposo para la vicepresidencia; Beatriz Miralles está dispuesta a continuar en la vocalía de la zona este, Antonio Ares a ser ratificado para la zona centro, y Camino Urrutia a ocupar secretaría.

Quedan sin propuestas vicesecretaría, tesorería y formación.

Ruegos y Preguntas:

Julian Alberdi, coorganizador de la XX Reunión de la Asociación Española de Psicodrama, solicita dar a conocer información sobre la misma. Acuerda con Chona introducir la mencionada información en las carpetas del symposium.

Se levanta la reunión.

**ACTAS DE LA REUNIÓN DE LA JUNTA
DIRECTIVA DE LA S.E.P.T.G.**

Allariz, 20 de mayo de 2004

**Camino Urrutia
Secretaria**